
1 

 

匝瑳市教育委員会 令和６年５月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和６年５月２０日(月) 

開会 １５時２０分  閉会 １５時５５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  有田 光 

委  員      及川 順央 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    浪川 健治 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  宇井 信一 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和６年５月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

前段の感謝状贈呈式に続いての会議となりますが、何卒よろしくお願いいたし

ます。 

さて、５月も中盤を過ぎて、初夏を感じさせるような日々が続いておりますが、

先週１６日（木）には「匝瑳市小学校体育大会」が東総運動場を会場として開催

され、朝のうちは雨が止まず競技開始を 1 時間程遅くして、何とか無事に大会を

終えることができました。  

有田教育長職務代理にはお忙しい中御臨席を賜り、改めて感謝申し上げます。
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お陰様で競技開始後は雨も降らず、子ども達も一生懸命に競技に臨み、本年度は

大会新記録が３つも生まれました。 

一方中学校では、先週に３中学校とも福島方面への修学旅行が無事終了し、コ

ロナ禍では感染対策や万が一の発症時への対応等にかなりの神経を遣いましたが、

好天の下、良い思い出作りができた旨の報告を頂いております。 

今後は、６月１日（土）や８日（土）を中心に小・中学校の運動会が予定され

ており、委員の皆様にはお忙しい中を恐縮ではありますが、御臨席の程、よろし

くお願いいたします。 

さて本日は、現況報告の他、議案５件が用意されております。委員の皆様には

慎重審議をお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶といたします。 

 

７ 前回会議録の承認 

  （４月定例会分）  二村 好美  教育長 

            有田  光  教育長職務代理者 

 

８ 議事録署名人選出 

（５月定例会分）  二村 好美  教育長 

及川 順央  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食 

センターの各課館所長から、４月の現況報告と当面の課題についての説明が 

あった。 

 

１０ 議案事項 

  議案第１号  海匝採択地区協議会委員の選任について 

  議案第２号  匝瑳市育英資金返還猶予の承認について 

  議案第３号  匝瑳市育英資金奨学生の選考について 

  議案第４号  匝瑳市地域部活動推進協議会委員の委嘱について 

（以上４件について、学校教育課長より説明を行い、審議の結果、原案のと 

おり可決した。） 

議案第５号  匝瑳市社会教育委員の委嘱について 

（以上１件について、生涯学習課長より説明を行い、審議の結果、原案のと 
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おり可決した。） 

 

１１ その他 

  事務局より、次の事項について説明依頼を行った。 

（１）今後の会議等の日程について 

（２）その他 

 

１２ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和６年５月定例教育委員会会議を終了致します。 

 

 


